

# EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: apartado 11.—Teléfono 25

Diario de la tarde fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción y Administración: San Agustín, 7

Año XXXVIII.—Número 10.792

Sábado 10 de Septiembre de 1938.—Tercer Año Triunfal

Precio del ejemplar, 15 céntimos

## La de ayer fué una de las más victoriosas jornadas en el Ebro

### Varias líneas de trincheras arrebatadas a los rojos después de sufrir éstos numerosas bajas

## QUIEN HABLA DE MEDIACION? Se considera muy delicada la situación en Europa

SITUACION DE LA GUERRA

13 provincias constituyen la España Nacional: Alava, Avila, Badajoz, Burgos, Cáceres, Cádiz, Canarias, Castellón, Córdoba, Coruña, Guipúzcoa, Huelva, Huesca, León, Lérida, Logroño, Lugo, Madrid, Navarra, Orense, Oviedo, Palencia, Pontevedra, Salamanca, Santander, Segovia, Sevilla, Soria, Teruel, Toledo, Valladolid, Vizcaya, Zamora, Zaragoza. Además, las posesiones de Marruecos, Golfo de Guinea y Río Oro.

13 provincias integran la España roja: Albacete, Alicante, Almería, Barcelona, Ciudad Real, Cuenca, Gerona, Guadalajara, Jaén, Madrid, Murcia, Navarra y Valencia, divididas en dos zonas que quedan incomunicadas por la presencia del Ejército nacional en la costa del Mediterráneo, en la cual está liberada toda la provincia de Castellón. Desintegrada la zona bolivariada, no hay posibilidad de explicar, porque no es posible, razonablemente pensando, la prolongación de la resistencia, si no es que tenemos en cuenta las ayudas de todo género que los rojos reciben por la frontera francesa y la que les llega por mar (no obstante el bloqueo efectivo por la flota nacional), utilizándose barcos que enarbolan pabellón extranjero, los cuales no pueden ser detenidos en alta mar por nuestra escuadra en razón a no haber sido reconocidos los derechos de beligerancia al Gobierno de Burgos. Hay que añadir a esos factores el importante de la infrahumana condición de vida que allí dirigen el cotarro, insensibles a la tragedia del pueblo que muere por una terrible tiranía, al aniquilamiento inútil en la guerra de masas considerables de ciudadanos de todas las edades, a las privaciones de todo género que está sometida la población y a la destrucción de nuestra Patria, que también de ellos, y quieren convertirla en una colonia extranjera.

Desde el punto de vista militar, ni desde el político, ni desde el económico, puede justificarse la prolongación de la resistencia. Juegan en esta resistencia intereses de orden internacional (el deseo de ciertas potencias de que España no pueda llegar a ser Una, Grande y Libre y desaparezca como entidad nacional o quede reducida a la condición de Estado satélite de otros poderosos que le aprovecharían en beneficio suyo a cambio de esclavizar a los españoles) y también de tipo personal, representados éstos por los responsables de la tragedia española, ladrones del tesoro nacional y asesinos de la masa criminal que ha realizado las más espantosas matanzas que registran todas las historias de todas las revoluciones. Grandes responsables y ejecutores de su consigna de muerte y devastación, saben que la guerra terminará su permanencia en España, porque de otro modo deberían de comparecer ante la justicia nacional que les exigiría responsabilidades que ellos quieren eludir a toda costa. En trance de perdición, lo fían al estallido de una guerra internacional, planteada en toda Europa, en la cual consideran de antemano vencedores, a los Estados que hoy son aliados nuestros más o menos encubiertamente. Con tal resultado, los asesinos de España volverían a señorearse del país y completarían su obra diabólica en una guerra que tiene la fortuna de denominarse Nacional.

EL ASUNTO DE LA MEDIACION

No es preciso recordar a nuestros lectores las tentativas de los bolcheviques para conseguir una mediación de determinados países entre los combatientes en España, encaminada a reproducir el abrazo de Vergara. Se supo por parte de alguna potencia a dar los primeros pasos, pero el Caudillo interpretando el sentir de todos los españoles, se negó absolutamente a aceptar negociaciones, ya que nuestros caídos, la dignidad de nuestra Patria, los sacrificios del pueblo, la necesidad de limpiar el país de escoria y de enemigos de España y, sobre todo, el hecho indiscutible e indisoluble de tener ganada la guerra, exigen, y exigen, la rendición sin condiciones. Pero es que existen Estados que creen posible la convivencia de los nacionales y los rojos, entre los hijos y defensores de España hasta la muerte y los enemigos y crucificadores de ella? Resulta monstruoso que quien se preste a realizar semejantes servicios. Si quien lo pretende es el enemigo, forzosamente ha de ser enemigo de nuestra Patria. Si quien lo pretende es español, indiscutiblemente es un traidor a España, a la sangre y a la memoria santa de los que han caído por ella y por nuestro honor. Además, ¿sobre qué bases pretendían negociar nuestros enemigos? En algunas referencias, considerando los rojos escumados sus criminales aspiraciones en una guerra general, cifraban o cifran sus aspiraciones en una división permanente de España, esto es, en la formación de dos Estados independientes entre sí, uno de los cuales quedaría bajo su mandato. lo que daría a quedar a merced de Rusia y de Francia, sin tener en cuenta que España es una, indivisible y soberana (uno de los principios primordiales que originaron la Cruzada nacional).

Fracasadas esas tentativas, ahora los rojos y sus aliados del extranjero quieren la patria de que el Caudillo estaría dispuesto a resignar el Poder a una persona civil para preparar el terreno a una mediación. Ellos saben que es falsa de toda falsedad, Franco es guion, alma y corazón de la España liberada. Franco ha dicho reiteradamente: «Rendición sin condiciones de nuestros enemigos». Y España ha hablado por boca del Caudillo. Muchos, muchísimos dolores nos está costando la guerra; dolores de todo género, pero, pese y a costa de sacrificios sobrehumanos, si fuera preciso, el premio a nuestros héroes de eterno recuerdo y gratitud, a nuestros bravos combatientes de hoy, para los que pedimos protección a Dios; a los padres, esposas y a los hijos que encuentran puestos vacíos en sus hogares que el deber arrancó de ellos a los que les ocupaban.

Victoria total en nombre de nuestros muertos!  
Victoria total en nombre de nuestra España!  
Victoria total en nombre de nuestro Dios!  
Victoria total en nombre de la civilización!  
Victoria total en nombre de los padres, de las esposas y de los hijos de España que salieron y cayeron por el ideal nacional!  
Hasta el final, Franco, Caudillo invicto, porque allí radica el secreto de la paz en España y el logro de los anhelos de todos los españoles!  
¡Franco, Franco, Franco! ¡Arriba España! ¡Viva España!

El que piense en mediación, propugna una España rota, materialista, dividida y sojuzgada.  
La sangre de nuestros gloriosos muertos y la fecunda de tantos mártires caerá sobre el que escuchase tan insidiosas maniobras.

FRANCO

## PARTE OFICIAL DE GUERRA :-- DIA 9 DE SEPTIEMBRE DE 1938

En el sector del Ebro también hoy se ha avanzado nuestra línea, venciendo en todo el frente la resistencia de los rojos.

En algunos momentos no sólo se ha roto el frente enemigo, sino que se ha profundizado notablemente en su organización defensiva, quedando en nuestro poder cinco líneas de fortificaciones, causando a las fuerzas rojas enorme cantidad de bajas y haciéndose muchos prisioneros.

Entre el numeroso material cogido figuran cuatro tanques, dos de ellos en perfecto estado.

En los demás frentes, sin novedades dignas de mención.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION.—En la noche del 7 al 8 fueron bombardeados los objetivos militares del puerto de Garraf y las fábricas de material de guerra de Blanes y del Norte de Villanueva, y en la noche última, los objetivos militares del puerto de Almería.

Hoy ha sido derribado en combate aéreo un avión rojo tipo «Boeing».

Salamanca, 9 de Septiembre de 1938. Tercer Año Triunfal.

## EN TORNO AL PROBLEMA CHECO-SUDETE HOY SE REANUDARAN EN PRAGA LAS NEGOCIACIONES

La noticia ha causado viva satisfacción en Londres



El señor Hodza, jefe del Gobierno checo, pronunciando un discurso en Bratislava

Praga, 9.—Lord Runciman pasará el fin de semana en un castillo de Bohemia. A mediodía de hoy ha recibido a la delegación de la minoría húngara.

\*\*\*

Praga, 9.—El presidente Benes pronunciará mañana, a las 17.30, una alocución radiada en idioma checo, eslovaco y sudete, desde el castillo de Praga.

### ¿SE HAN REANUDADO LAS NEGOCIACIONES?

París, 10 (1.45 madrugada).—A última hora se han recibido noticias de Praga que dan cuenta de haberse reanudado las negociaciones entre el Gobierno de Praga y los representantes del partido alemán sudete sobre el problema de las nacionalidades.

### VIVA SATISFACCION EN LONDRES

Praga, 10 (madrugada).—El ambiente de ayer fué más sereno que el de días anteriores, pues el Gobierno ha dado entera satisfacción a las demandas formuladas por los sudetes en cuanto se refiere a los incidentes de Moravska-Ostrava.

El partido de los alemanes sudetes ha hecho público un comunicado en que, además de dar cuenta de la entrevista celebrada por los diputados Kuntz y Roche con

el jefe del Gobierno checo, informan que en la reunión se dieron por liquidados los incidentes ocurridos en Moravska-Ostrava. Desaparecido el obstáculo que impedía la reanudación de las negociaciones, éstas podrán continuar hoy.

La campaña de algunos elementos para atribuir a los sudetes la responsabilidad por la ruptura de las negociaciones, ha fracasado rotundamente al ponerse una vez más de manifiesto que el partido sudete es el primero en desear una solución pacífica del problema de las nacionalidades.

La noticia de la reanudación de las negociaciones, previa liquidación de los incidentes que originaron su ruptura, ha causado viva satisfacción en Londres.

### LAS CONCESIONES DEL GOBIERNO CHECO

Ayer celebró Consejo de ministros el Gobierno de Praga, terminado el cual se facilitaron las proposiciones hechas a los sudetes, en las cuales se trata de salvaguardar los intereses de las minorías, así como la soberanía y la integridad del Estado.

En líneas generales, las concesiones hechas por el Gobierno son las mismas que publicó EL ADELANTADO hace unos días.

## LA VICTORIOSA JORNADA DE AYER EN EL EBRO

## Unidades rojas aniquiladas por completo y trascendental progresión de los nacionales

Crónica de Luis Ruiz de Huidobro, en el frente del Ebro, especial para EL ADELANTADO.

Frente del Ebro, 9.—«Hasta ahora siempre había visto cómo las fuerzas rojas iban abandonando el terreno y cómo nos avisaban hasta dónde podíamos llegar. Hoy ni un solo soldado me encontré en el camino, y llegué hasta donde se me había mandado que descargase el camión, pero allí estaban los facciosos.»

De esta forma se expresaba el conductor de un camión de víveres y municiones que materialmente se metió en nuestras líneas y no hubo necesidad más que de abrirse para que pasara y volverse a cerrar. No lo cuento como capítulo de una historia o sucedido de esta batalla del Ebro, pero sí como confirmación de la afirmación hecha en anteriores días acerca del castigo tan terrible que los efectivos rojos están sufriendo en esta enpenada lucha de la orilla derecha del río.

Hemos afirmado muchas veces, porque es la realidad, que nunca hasta ahora habíamos presenciado un desastre tan tremendo como el que las unidades marxistas están sufriendo, castigo que llega en muchas ocasiones al aniquilamiento completo de las fuerzas que guarnecen posiciones, subsec-

las anteriormente facilitadas se comprueba el estado de aquellas tropas) es que Lister, que ahora manda el 5.º Cuerpo de Ejército, ha obligado a entrar en fuego a la 27 brigada internacional, ya cual ya había sido retirada dos veces consecutivas, y quedando en tal forma desorganizada que de algunas compañías no quedaban más que uno o dos pelotones. Ahora, para dotarla de algunos efectivos, ha sacado 1.000 hombres de la brigada Garibaldi, y se ha dado el mando de aquélla al comandante mayor Giorgio, que ha entrado a formar parte de la 27 brigada. Por cierto (y es buena la noticia), que esta brigada Garibaldi no ha entrado en fuego como tal unidad ni una sola vez en este frente, deduciéndose de ello, con casi seguridad de la realidad, que no tendría mucha confianza en los hombres que la forman cuando como tal brigada no sólo ha sido empleada, sino que ha sido retirada a muchos kilómetros del frente. Cuando ahora sacan 1.000 hombres y se les colocan a la 27, es señal de que no quedan más recursos para cubrir algo las bajas su-

## En Nueva York circuló ayer un rumor muy alarmante

Repercusión en la Bolsa La libra alcanzó la cotización más baja de todo el año

Las noticias de orden internacional eran ayer sumamente inquietantes. La cuestión de Checoslovaquia, como consecuencia de la ruptura de negociaciones entre el Gobierno de Praga y los alemanes sudetes, acentuó el nerviosismo que ha venido notándose en los últimos días, a lo que ha contribuido la movilización decretada por el Gobierno francés.

Ayer circularon en Nueva York rumores alarmantes, tales como el de haber ordenado el Gobierno británico a los súbditos de Inglaterra residentes en los Estados Unidos, que estén preparados para la orden de movilización.

En Londres han tenido lugar reuniones de ministros con los jefes de algunos partidos, y también con el de la oposición Mr. Atlee. De Alemania llegó la noticia de que la flota estaba preparada para zarpar del puerto de Brest, después de provisionarse de víveres y de municiones para dos meses. Por otra parte, Francia había adoptado nuevas disposiciones que afectan a la Marina de guerra, análogas a las ya puestas en práctica en el Ejército de tierra.

En medio de esta confusión y ambiente de manifiesta gravedad, llegan noticias de Checoslovaquia que han de ejercer una influencia favorable en la marcha de los acontecimientos. Por lo visto, los alemanes sudetes, considerándose satisfechos con las medidas adoptadas por el Gobierno de Praga para sancionar a los funcionarios de la Policía responsables de los incidentes de Moravska-Ostrava, han comunicado al jefe del Gabinete que dan por zanjados tales incidentes y están dispuestos a reanudar las negociaciones sobre el problema de las nacionalidades.

La determinación de los alemanes sudetes, que viene a demostrar que estos elementos no están animados de un espíritu de intrasigencia, ha causado en Londres general satisfacción, y suponemos que también habrá obrado como sedante en los demás países que permanecían a la expectativa del desarrollo de los acontecimientos.

\*\*\*

Londres, 9.—Se informa que el Gobierno inglés examina con atención todos los aspectos de la situación internacional.

El Gobierno francés ha puesto al de Inglaterra al corriente de las medidas de carácter militar que ha adoptado, estando los dos Gabinetes en contacto permanente.

Por la modificación de la situación, no se pueden dar otras informaciones, pero la situación se considera muy grave.

### SUSPENSION DE LOS PERMISOS EN LA MARINA FRANCESA

París, 9.—El ministerio de Marina ha dejado en suspenso los permisos que disfrutaban los oficiales y tripulaciones de la flota, como anteriormente el ministerio de la Guerra con el Ejército de tierra.

También han sido suspendidos los permisos del personal de Correos y Telégrafos para sustituir a los funcionarios que han sido llamados a filas.

### LA FLOTA DE GUERRA ALEMANA SE ABASTECE DE VIVERES Y MUNICIONES

Brest, 9.—Se nota gran actividad en la base naval de Brest.

La flota de guerra, compuesta de más de sesenta unidades de todas las categorías, se abastece de víveres y de municiones para dos meses! Esta noche se hará a la mar.

LOS RUMORES Y NOTICIAS FUNDIDAS EN NUEVA YORK Nueva York, 9.—En las esferas fi-

(Continúa en la página 2)

Teatro Juan Bravo

El domingo 11 de Septiembre Grandioso represe de la preciosa película española

Los claveles

Dos secciones, dos A las siete y med a y diez y media Precio de la butaca, 1,50

pero los funcionarios hicieron la salvedad de que las ordenes han podido circular secretamente, sin conocimiento de dicho Consulado.

Según otro diario importante de Nueva York, el agregado militar del Consulado británico ha negado igualmente haber hecho circular tales ordenes, pero se abstuvo de negar haberlos recibido.

Estas noticias y rumores han causado efectos desfavorables sobre las cotizaciones de la Bolsa de valores, especialmente en lo que se refiere a los europeos.

LA LIBRA HA ALCANZADO LA COTIZACION MAS BAJA DEL AÑO

Nueva York, 9.—Todas las cotizaciones en Bolsa han cerrado con baja debido a la incertidumbre reinante acerca de la situación en Europa. Las pérdidas alcanzan dos dólares por acción, habiendo aumentado un poco el volumen de ventas.

La libra se ha cotizado a 4,82 dólares, lo que representa la cotización más baja de todo el año.

De otro lado, la amenaza de guerra ha hecho que el precio del trigo, que venía cotizándose en baja, haya registrado una reacción favorable. Casi todas las materias primas bajaron. Los cafés de Río y Santos han cerrado con pérdidas.

Importante orden de Justicia

Vitoria.—El ministro de Justicia donde de Rodezno ha dictado un orden en la que se dispone que cuando en el territorio liberado existan bienes cuyos propietarios estén en zona roja y los copropietarios residan en la España Nacional, sean éstos los que administren dichos bienes, ajustándose a las normas de la orden de 20 de Agosto de 1937.

FINO COQUINERO

Amontillado finísimo Osborne

llegar a Zaragoza, Huesca y Teruel, y se ha detenido sin conseguir siquiera un Gandesa, un Caspe, un Tremp. Sesenta mil hombres para ocupar una zona donde hay enclavados cuatro pueblos insignificantes, que luego abandonaron, dejando en cada metro de tierra el cuerpo de un hombre y un montón de fusiles. Brava hazaña, propia de un histrión como Alvarez del Vayo para concebir organizaciones y ofrecerlas a la consideración del mundo, como muestra de lo que son capaces de hacer el famoso «ejército del pueblo» y los internacionales de las tres cuartas partes del mundo, arrastrados en tralla a este inmenso matadero de tierras de Cataluña.

La realidad es otra. Lo poco que les queda de aquello que un día asaltaron es prueba del desconcierto que reina en las filas rojas. Ayer mismo, en una trinchera copada, se recogieron prisioneros pertenecientes a tres Divisiones distintas; es decir, que ya están entremezcladas las unidades rojas, confundidas, destrozadas, y se sostiene no más que por la acción criminal del terror. Porque, eso sí, siguen fusilando a cuantos hacen un gesto de desaliento. Claro es que también los fusilados se sienten fusiladores, y, tras de matar a sus jefes, los milicianos se pasan a nuestras filas implorando perdón y un poco de pan.

La victoriosa jornada de ayer en el Ebro

(Viene de la página 1) fridas, y de su efectividad y combatividad nada hay que decir sabiendo que de tal formación no fían ni ellos mismos.

Ya no hay manera de que la moral marxista no se resienta. Han sido todas las unidades que tienen las que entraron en fuego, y todas ellas han tenido que ser remendadas, no una vez, sino varias veces, estando ya imposibilitadas de toda acción de reacción puesto que no tienen hombres para hacerlo. En este sentido son unánimes los comentarios entre los soldados rojos, aunque existe aún entre éstos el temor a toda manifestación porque el tiro en la nuca está en el orden del día.

Y no sólo es esto, sino que constantemente están apareciendo hojas clandestinas atacando al Gobierno rojo y a los mandos, hojas que hemos visto por verdadera casualidad, pues su sola lectura en el campo rojo representa la pena de muerte. Sin embargo, aún en este día intentaron los rojos, metiendo en fuego a varios carros rusos nuevos, de los de ametralladora antiáerea, contener la progresión de nuestras fuerzas. No puede decirse que fué una acción reactiva, sino solamente de contención. De ella, como de todas las anteriores, salieron malparados, y cuatro de aquellas moles de acero quedaron en nuestro poder y prisioneras sus tripulaciones que no pudieron abandonarlas.

La infantería roja que apoyaba tal acción fué aniquilada, y seguidamente las tropas nacionales, en magnífico

asalto, dominaron toda la sierra, alta y bravia, en la que se desarrollan los combates, cercando una unidad entera, que aun teniendo cerrado el camino de la huida, optó por defenderse. Así resultó que de todas las fuerzas citadas sólo quedaron vivos los efectivos que aproximadamente pueden componer una compañía y que decidieron rendirse antes de que llegara el aniquilamiento absoluto.

Sigue recogiendo material abundantísimo, no sólo perteneciente a los muertos y prisioneros, sino también el que correspondía como dotación a las unidades destrozadas.

En la jornada de hoy las fuerzas marxistas han tenido que ir retirándose ante la constante presión de nuestras tropas, que iban a paso de marcha conquistando una tras otra todas las posiciones que habían sido designadas por el mando, agotando hast ael límite a las fuerzas de choque que el enemigo tenía.

Han sido varios centenares de prisioneros los hechos por nuestras tropas, y todos ellos dan pruebas terminantes de desmoralización en las filas rojas.

Con la progresión de hoy no sólo han sido conquistadas importantes posiciones, sino que se ha llegado a puntos y alturas que dominan completamente otras en las cuales aún están situados los rojos y que necesariamente, en cuanto se les ataque, tienen que caer en nuestro poder.

La jornada ha sido efectiva por estos dos conceptos: La de marcha alcanzada y la preparación para el día siguiente o días sucesivos.—D. R. V.

Por hallarse en la España roja no han podido ser movilizados en Francia muchos oficiales y suboficiales de la reserva

Anoche por Radio Nacional de Salamanca se dió lectura a la siguiente nota:

Con ocasión de las prácticas de movilización acordada por el Gobierno francés, se ha hecho notar la circunstancia de que muchos oficiales y suboficiales de la reserva han dejado de presentarse al llamamiento por encontrarse en España.

Coincide esta referencia con aquellas informaciones que llegan a diario de los frentes de combate, especialmente de los de Cataluña, relativos al gran número de oficiales de nacionalidad francesa que existen en las filas rojas, hecho totalmente probado en nuestros campos de concentración de prisioneros.

Bastará, sin duda, la simple anotación de esta coincidencia para dispensarnos de todo comentario, ya que por sí sola evidencia la actitud de una nación que se dice defensora del Pacto de no intervención.

Si de un modo especial lo destacamos, es al solo objeto de consignar una vez más nuestra enérgica protesta ante el proceder de estas democracias, que para mantener la ficción de su régimen podrido no vacilan en sacrificar las vidas de sus propios hijos,

siendo por ello única causa y razón de que se mantenga viva esta pugna entre los verdaderos hijos de España y aquellos que entregaron su voluntad a la furia de una denigrante demagogia internacional.

No lo olviden tampoco aquellos a quienes hayan podido seducir estas voces de sirena, que pretenden hacer creer en el término de la guerra por una acción conciliatoria.

Ante tales conductas, como las que se revelan en los hechos expuestos, no cabe otra solución que la marcada por el Caudillo: el término de la victoria de nuestras armas.

He aquí la noticia a que se refiere el anterior comentario:

Marsella.—Al ser circuladas las ordenes de movilización parcial dispuestas por el Gobierno francés el sábado último, en muchas casas donde habitan oficiales y suboficiales de la reserva, no han podido ser entregadas personalmente a los interesados las ordenes correspondientes, por haber contestado los familiares de los mismos o los porteros de las casas respectivas, que aquéllos se encontraban en España.

Comisión de provisión de escuelas de Segovia

Se pone en conocimiento de aquellos maestros que deseen regentar interinamente escuelas en esta provincia que, a partir de la fecha de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial» de la provincia, queda abierto un plazo de TREINTA DIAS naturales para la presentación de solicitudes.

Pueden solicitar la regencia interina de escuelas nacionales todos los españoles de uno y otro sexo que, habiendo terminado los estudios del Magisterio, no hayan sido inhabilitados para el desempeño de cargos públicos, suspensos o separados de la enseñanza; ofrezcan garantías suficientes en el orden religioso, moral y patriótico, y puedan sumar, cuando llegue la edad de jubilación forzosa, el mínimo de servicios al Estado necesario, según la legislación vigente para el disfrute de haber pasivo. Los que, cumplida la edad de cincuenta años, no puedan alcanzar este mínimo, necesitan autorización previa especial, que se concederá o denegará discrecionalmente por la Jefatura del Servicio Nacional de Primera Enseñanza, habida cuenta del Estado físico y condiciones del solicitante.

Pueden también aspirar al desempeño de interinidades los alumnos varones que, habiendo terminado sus estudios, según el plan vigente, en las Normales hasta el curso de práctica, no pueden verificar éstas hasta que cesen las circunstancias actuales; pero los servicios que presten no serán computables como válidos para dispensarles de las prácticas en su día, ni tampoco para la futura colocación escalafonal o cualquier otra circunstancia que perjudique a sus compañeros de promoción.

Las instancias, que se presentarán en la Sección Administrativa de Primera Enseñanza, irán dirigidas al señor presidente de la Comisión de Provisión de Escuelas y se acompañarán a ella los documentos siguientes:

1.º Certificación de nacimiento legitimada y legalizada.

2.º Certificación de estudios en la que conste la convocatoria en los que terminó.

3.º Certificación de Penales si hace más de tres meses que el solicitante no desempeñe escuela.

4.º Certificación de la situación militar para los varones y del Servicio Social para las mujeres.

5.º Dos avales solventes de conducta, cuando menos, con arreglo al modelo que facilitará la Jefatura del Servicio Nacional de Primera Enseñanza, si el aspirante no obtuvo destino después del día 18 de Julio de 1936.

6.º Hoja certificada de servicios si el solicitante los ha prestado ya en escuelas nacionales.

Advertisement for Camarada SANTIAGO ESCUDERO GONZALEZ, featuring a large cross graphic and text about military service and a book 'PRESENTE'.

Text block containing various notices and information, including mentions of 'B) Certificación de estudios' and 'C) Certificación de Penales'.

Text block containing information about a 'Comisión provincial del Curtido' and 'Diez muertos y trece heridos en un accidente de automovil'.

Advertisement for D. Juan Torres Chacón, a Captain of the 10th Battery of the 13th Regiment of Artillery, who died on September 8, 1938, in Valencia.

Advertisement for Teatro Juan Bravo, featuring 'Los claveles' on September 11th.

Text block containing various news items and reports, including mentions of 'nancieras se nota hoy marcada recrudescencia' and 'Mientras tanto, un importante diario'.

Los rojos han perdido en el Ebro más de sesenta mil hombres, entre muertos, heridos y prisioneros

Tras de matar a sus jefes los milicianos se pasan a nuestras filas. Sigue el temporal, aunque hoy amainó bastante, por tierras de Aragón y Cataluña. Falta hacia a estos campos sedientos el beneficio de la lluvia, que compensa con creces las dificultades que crea a la guerra; dificultades éstas relativamente no más, ya que ayer y hoy siguieron las operaciones sobre el Ebro y se ganaron nuevas posiciones para España.

Advertisement for D. Juan Torres Chacón and Don Santiago Escudero González, including their military ranks and a notice of their deaths.



